

Transmito a todos ustedes el saludo afectuoso del Licenciado Emilio Chuayffet Chemor, Secretario de Educación Pública, y su convicción de que la trigésimo octava Sesión Ordinaria del Consejo de Universidades Particulares e Instituciones Afines de la ANUIES será un avance considerable para la Educación en México.

La Educación Superior en nuestro país, como todo el sector educativo, se encuentra en un momento de grandes transformaciones en beneficio de la calidad y la equidad para los mexicanos, quienes han sido los motores que han llevado a cabo la Reforma Educativa.

Cada vez tenemos más jóvenes estudiando una carrera universitaria, y cada vez más y mejores programas de estudio

que ofrecen una formación robusta y completa para lograr un mejor acceso y posicionamiento en el mercado laboral.

Como ustedes saben, la meta que el Gobierno Federal se ha fijado para el final de este sexenio es llegar al 40% de la cobertura en Educación Superior, es decir, que el 40% de los jóvenes entre 18 y 22 años puedan cursar un programa de licenciatura, en universidades tanto públicas como particulares.

En lo que va de la administración del Presidente Enrique Peña Nieto, hemos aprendido que los retos que se imponen las autoridades federales pueden ser y han sido superados una y otra vez. La educativa es una rama que no puede quedar atrás dada su primacía y centralidad en el futuro de México.

Tan sólo la semana pasada, la Educación Superior de México, particularmente en su modalidad a distancia, recibió grandes impulsos con la firma de un convenio con la Secretaría de la Función Pública para la formación de servidores públicos, que tengan una visión de Estado y valores éticos y democráticos, los cuales deberán sentar las bases de su desarrollo profesional.

Del mismo modo, se instaló el Consejo Nacional de Autoridades de Educación Superior, que se encargará de atender las necesidades y requerimientos de este nivel educativo, mediante reuniones periódicas de autoridades educativas y de los tres órdenes de gobierno para dar seguimiento a la educación terciaria de los mexicanos.

En esta trigésimo octava Sesión Ordinaria de CUPRIA, las universidades particulares y el Gobierno de la República

debemos dar un nuevo paso, asegurándonos de que las metas pueden ser cumplidas si trabajamos todos en conjunto; si seguimos dando renovados bríos a la forma de educar en nuestro país.

Quiero agradecer al señor rector de la Universidad Hipócrates, el Maestro Armando Hernández Torres, por sus atenciones y la organización de este evento, así como a los rectores de las universidades que se han dado cita aquí, en Acapulco, para trabajar en favor de la Educación Superior en México.

Debemos garantizar que la Educación Superior se siga manejando con absoluta transparencia, en respeto a los preceptos legales y en consulta permanente con los distintos sectores, no sólo en busca de un consenso, sino en una

apuesta democrática de absoluto respeto a las ideas de los otros.

Sólo con el empeño de todas las instituciones de enseñanza superior, de sus comunidades universitarias y sus titulares, será posible educar a jóvenes con altos grados de exigencia, pero también hacer valer dicha cualificación a la par con las necesidades del siglo XXI.

Este último punto es de suma importancia: la Educación Superior tiene que vincularse a la realidad del país, con las demandas que la industria misma requiere. Esto es punto nodal de nuestra labor como autoridades e instituciones educativas si queremos garantizar no sólo la formación, sino también el futuro laboral de los egresados. La realidad muestra que muchos de ellos, o bien no encuentran trabajo, o laboran en sectores ajenos a su especialidad y estudio,

mientras que hay otros campos en los que las necesidades del sector productivo no se cubren.

Lo que hagamos por nuestros jóvenes hoy por hoy será de suma valía para su futuro y para el de la Nación. Los primeros pasos ya han sido dados, pero será necesario profundizar los esfuerzos para proveer de más calidad y condiciones de equidad a quienes desean cursar una carrera universitaria.

En nombre de la Secretaría de Educación Pública y de su titular, el Licenciado Emilio Chuayffet, deseo lo mejor para esta Sesión Ordinaria del Consejo de Universidades Particulares e Instituciones Afines de la ANUIES y confío en que será una reunión exitosa.